

ORACIONES

En castellano



EL COR DEL FOC BLANC
LA FRATERNITAT DE LLUM I AMOR

*Oraciones dadas por el Espíritu de Verdad al Maestro Beinsa Douno y a Omraam
Mikhaël Aïvanhov*

www.cordelfocblanc.net

ORACIONES DIARIAS

1. En el cumplimiento de la voluntad del Padre reside la fuerza del alma humana.
2. Ningún poder en el mundo es capaz de detener mi crecimiento en el Corazón del Padre.
3. En el nombre del Amor del Padre, en el nombre de la Sabiduría del Padre, en el nombre de la Verdad del Padre y con el Poder de su Espíritu, que todas las influencias impuras y malvadas sean dispersadas y hechas añicos.
4. Padre, rodéame con la capa de diamantes de tu Luz Blanca. El Espíritu de Cristo, el amado de mi alma, lo hace todo por mí.
5. ¡Envuélveme Padre, con la poderosa fuerza de la Vida Divina y el Amor Divino!
6. “Fir Fur Fen, Tao Bi Aumen” : Sin miedo y sin oscuridad, en el Amor Infinito.
7. ¡ El Amor está llegando!
8. Conozco a un Padre Amoroso, Un Maestro de Sabiduría, Un Espíritu de Verdad, al que llamo a venir para arrancar y desintegrar todas las fuerzas adversas con su poder donador de Vida.
9. Rodéame, Padre, con tu Amor Divino, con tu Luz Divina y expulsa fuera de mí a todas las entidades inferiores que quieren detenerme en mi camino. Dales paz, luz, amor y envíalas a trabajar.
10. El Padre vive en ti, el Padre vive en mí. Piensa como el Padre, y habla con el Padre que está en mí. (tres veces)

¡La Voluntad del Padre es que crezca en Virtud!
¡La Voluntad del Padre es que crezca en Bondad!
¡La Voluntad del Padre es que viva en el Espíritu de Verdad!
¡La Voluntad del Padre es que brille en la Sabiduría Divina!
¡La Voluntad del Padre es que florezca en el Amor Divino!
Éste es un derecho que nadie me puede tomar.
Allí donde está el Padre, Allí es donde Yo soy.

Al pronunciar estas oraciones, nos rodeamos con un aura poderosa y todos los Hermanos de la Fraternidad de Luz y Amor están con nosotros.

LA BUENA ORACIÓN

Dulce Padre Celestial, Fuente de Luz Eterna, que nos has dado la Vida y la Salud para que nos alegremos en Ti, envíanos tu Espíritu para protegernos, para hacernos de escudo de todo mal y de cualquier mal pensamiento.

Enséñanos a hacer tu Voluntad, a santificar Tu Nombre, a glorificarte en todo momento.

Santifica nuestros espíritus, eleva nuestros corazones e ilumina nuestras mentes para guardar tus leyes y tus mandamientos.

Inspíranos con tu Santa Presencia pensamientos puros, dirígenos por Tu Camino para que te sirvamos con gozo y alegría.

Bendice la vida que Te consagramos por el mayor bien de nuestros hermanos y hermanas y de todo el Universo.

Ayúdanos, apóyanos para que podamos crecer día a día en Sabiduría y entendimiento, para que seamos instruidos por Tu Palabra y podamos habitar siempre en Tu Verdad.

Guíanos en nuestras acciones, para que todo lo que hacemos en Tu Nombre contribuya a la venida del Reino del Cielo sobre la tierra.

Alimenta nuestras almas con el Pan Celestial y llénanos en abundancia con Tu Fuerza para que nuestra vida sea fructífera.

Y así como colmas nuestra copa con Tus Bendiciones, que Tu Amor sea nuestra Ley Eterna.

Porque es a Ti a quien pertenecen el Reino, la Fuerza y la Gloria por toda la Eternidad.

Amén

VOTO DEL AMANTE FIEL

¡Oh Señor, bendice y refuerza nuestras almas!

I

Rogamos a nuestro Padre Celestial para glorificar y santificar el Nombre del Señor, nuestro Dios en la tierra entre los hombres y los creyentes, entre los escogidos del Círculo del Señor de la Gloria, el Salvador, el Protector, que eleva y resucita a los muertos y establece la ley y el orden en todas partes. Bendito sea el Nombre del Señor Jesús Cristo, la Palabra de Dios manifestada, y con Él todos los que le aman.

II

Oremos a nuestro Padre Celestial por la venida del Reino Divino sobre la tierra, entre la humanidad, en los corazones de los creyentes y en las almas de los escogidos, para que toda Justicia, toda Virtud, todo Amor, toda Sabiduría y toda Verdad sean puestas en práctica. Que el Señor nuestro Dios reine y que se cumplan las palabras del Señor: "Que el Padre Celestial se digne a concederles un reino".

Que el Espíritu del Señor Jesús Cristo se derrame en nosotros; y que la intención eterna de nuestro Padre de la Luz y de los Espíritus Radiantes se cumpla; a él la gloria, el honor y la adoración, ahora, por siempre y por los siglos de los siglos.

III

Oremos a nuestro Padre Celestial para que se cumpla la Voluntad de nuestro Señor Dios en la tierra, tal y como es en el cielo, entre los Ángeles y los Seres Luminosos.

Que la Ley de la Verdad, el Amor y la Justicia se establezca y así seamos todos un solo cuerpo y un solo espíritu. Que reine el orden, la armonía y la alabanza, para recibir el conocimiento que nos enseña a glorificar al Señor, y alegrarnos en Él y en sus obras.

Que Él se derrame en nosotros y en las obras de nuestras manos, y que todos los que tienen fe en Él, reciban la vida, la salud y la paciencia, que sean liberados de todo mal y del malvado. Que Él aporte la paz a sus almas y dé en abundancia Sus bendiciones.

Que el Señor recuerde Sus promesas, que tenga misericordia para todos aquellos que sufren. Que bendiga a todos los creyentes y fortalezca a Sus escogidos; que dé fuerza y conocimiento, Sabiduría y Amor para prevalecer en Él y en Su Santo Nombre.

Que nos dé la Victoria sobre todos nuestros enemigos, con el fin de vencer hasta el final, y servir al Señor con gozo y alegría durante todos los días de nuestra vida. Que Dios nos ilumine con la Luz de Su Cara. Que nos haga fuertes y audaces para cumplir Su Buena Voluntad.

Que podamos presentarnos ante Él en plenitud e integridad, vistiendo la sabiduría y la dulzura. Que cure a todos nuestros hermanos y hermanas que sufren, y bendiga sus casas y sus niños.

Que bendiga todas las buenas iniciativas del cuerpo, el alma y el espíritu.
Nuestro Señor Dios se elevará así en nuestros corazones tal y como Él es en el cielo.

Amén

ORACIÓN MATINAL DEL DISCÍPULO

Señor, Dios Nuestro, mi alma se estremece con alegría delante de la Luz del nuevo día que ilumina mi camino.

Te doy las gracias por haberme despertado pronto por la mañana, cuando eres glorificado por los sabios, los pájaros y las flores delicadas.

Te doy las gracias por darme el don de la vida en este día, y por llamarme a continuar mi trabajo en la Tierra rejuvenecido y con buena salud.

Te doy las gracias por darme las condiciones favorables para cumplir Tu buena voluntad, para manifestarla con Amor y Sabiduría sirviendo a mis hermanos y hermanas.

Por favor, Señor, envíame la presencia de Tu Espíritu misericordioso, para que pueda escuchar, como un hijo devoto, tus instrucciones y que mi alma no se aleje nunca de tu Ley.

Dame la Fuerza, la Vigilancia y el Amor para consagrarme a mi elevación y a la de toda la humanidad y la de todos los seres vivos, y por la venida del Reino del Cielo a la Tierra.

Que el Sol Eterno de Tu Amor ilumine con su Luz mi alma y la de todos mis hermanos y hermanas en la superficie de la Tierra.

Que tu Amor, tu Sabiduría, tu Verdad, tu Justicia y tus Virtudes, empiecen a reinar en la vida de toda la humanidad.

Que todos los seres humanos sean Uno con Cristo y los Ángeles Luminosos, Uno contigo y la Fraternidad Universal de Luz.

Amén

**EL BUEN CAMINO:
ORACIÓN DE LA LUZ Y LA REGLA SAGRADA**

Señor de la Luz, de toda la plenitud y la dulzura,
con la que mi Maestro me ha hablado de Ti,
revélame a mí según tu benevolencia y tal y como te sea agradable.

Estoy listo para cumplir Tu Voluntad, sin desviación alguna,
sin ninguna vacilación y sin lugar a dudas.
Seré fiel y verídico, Señor, tal y como tú eres fiel y verídico.

En el nombre de mi Maestro, a través del cual Tú me has hablado,
que me alegre siempre en la presencia de Tu Palabra,
en la manifestación de Tu Grande y Santo Espíritu.

Que yo sea como los pequeños niños de tu Reino: dócil, aplicado, perseverante,
paciente y siempre contento en tu Amor Ilimitado, que atestigües a todos los
débiles e indefensos que buscan el camino de Tu Luz Eterna,
en la que Tú resides.

Yo te ruego Señor, esclareceme, para que la presencia de Tu Dulce Espíritu
nunca se aleje de mi Alma, de mi corazón, de mi intelecto, ni de mi voluntad.

Que yo sea, Señor, portador de Tu Palabra, que cumpla Tu Voluntad, que haga
siempre lo que Tú quieres y te es agradable.

Que tu Espíritu more en mi alma, que me alegre en la presencia de Tu Luz, en el
Nombre de mi Maestro, por el que Eres conocido en el mundo.

Amén

ORACIÓN A LOS ÁNGELES DE LOS 4 ELEMENTOS

Señor, dulce Padre Celestial, creador del Cielo y de la Tierra, Maestro del Universo, envíame a los 4 Ángeles de los Elementos, tus servidores.

El Ángel de la Tierra, para que absorba las inmundicias de mi cuerpo físico, para que pueda ser capaz de expresar la Fuerza y la Vida
y ¡Tu voluntad se manifieste a través de mí!

El Ángel del Agua, para que limpie mi corazón de todas las impurezas, para que que el Calor y el Amor Divino se instalen en él
y pueda trabajar por Tu Reino y Tu Justicia!

El Ángel del Aire, para que purifique mi intelecto, para que se instalen la Sabiduría y la Luz
y pueda trabajar por Tu Reino y Tu Justicia!

Por último, envíame Padre al Ángel del Fuego, para que santifique mi alma y mi Espíritu, para que sean la residencia de Tu Verdad
y pueda trabajar por Tu Reino y Tu Justicia!

Amén, Amén, Amén.
¡Que así sea!

ORACIÓN DE LA SANTA PUREZA

Señor, Dios nuestro de Toda la plenitud de la Vida, nos presentamos ante ti, en reconocimiento de la gran misericordia que nos entrega la Luz de Tu Rostro, regalo para nuestras almas.

Hemos purificado nuestra boca y Tu Gloria llena nuestra palabra.
Te glorificamos y te alabamos. Tu Tierno Espíritu ha purificado nuestros corazones; glorificamos Tu Nombre y recibimos la gran alegría que aporta a nuestras vidas.

Tu Gran Espíritu ha purificado nuestro intelecto y ha hecho nacer en nosotros el infinito deseo de trabajar por la gloria de Tu Santo Nombre, y de sembrar tus pensamientos nobles por toda la Tierra.

Has purificado nuestras almas y ha nacido en nosotros el deseo sagrado de la eternidad donde Tú resides, de trabajar para el bien de nuestros queridos y por el bien de nuestras almas.

En el nombre de la Gracia que sólo reside en Ti, bendícenos, ilumínanos, instrúyenos, elévanos, fortalécenos, resucítanos y llena nuestras almas con Tu Dulce Espíritu, para que podamos siempre servirte en el gozo y en la alegría.

Que seamos portadores de la Imagen de Tu Amor, de la Luz de Tu Verdad, de la Armonía de Tu Sabiduría, del Fundamento de Tu Bondad y de la Pureza de Tu Justicia.

Amén

BENDICIÓN DE LOS ALIMENTOS

Señor, ¡ven a compartir esta comida con nosotros!
Lléjala con Tu Vida, con Tu Luz y con Tu Amor.
Que podamos compartir así la Vida con nuestros hermanos y hermanas.

Que la Carne de Cristo se haga Una con nosotros.
Que Su Sangre fluya dentro de nosotros como una savia de Amor y Vida.

Espíritu Santo, eleva las vibraciones de este alimento para que nos
fusionemos contigo a través de él.

¡Gracias, gracias, gracias!

Amén

ORACIÓN PARA EL CUERPO DE GLORIA

¡Oh amado Sol!

Envíame Tu Luz, Tu Calor y Tu Vida,
para que mi cuerpo de Luz, mi cuerpo de Gloria,
pueda llegar a ser como el Tuyo!

Que yo sea tan luminoso, tan cálido,
tan amoroso y vivificante como Tu!

Oh Ángeles de la Gloria que cantáis eternamente,
que alabáis eternamente al Creador!

Enviadme la Fuerza de vuestro canto poderoso,
para construirme, para crecer, para cantar un día con
vosotros, para llegar a ser la Gloria del Señor
y para que pueda trabajar sin tregua.

¡Por la Gloria de Dios!

¡Por la Gloria de Dios!

¡Por la Gloria de Dios!

Amén

ORACIÓN DE LA FUENTE DEL BIEN

Señor, estoy listo, a partir de ahora, para cumplir Tu Voluntad, que anima a todas las criaturas vivientes en el mundo.

Si he encontrado reposo en Tu Presencia, que sienta Tu Alegría en el nombre de Tu Amor, Tu Sabiduría y Tu Verdad.

Señor, ¡enciéndeme con el Fuego de Tu Amor!

Señor, que puedo hacer por el triunfo gozoso de Tu Reino sobre la tierra y por la santificación de Tu Nombre ante la humanidad?

Señor, enséñame a pensar en mis hermanos y hermanas tal y como Tú piensas en ellos.

Amén

LA ORACIÓN PRECIOSA

Dulce Padre Celestial, haznos inquebrantables como el diamante, para que seamos el fundamento del nuevo universo.

Haz de nosotros los pilares de Tu Iglesia Viva, para que podamos recibir la Vida Divina para el bien de todos.

Santifícanos con la fuerza de Tu Espíritu Santo, para que podamos despertar a las almas dormidas con Tus palabras, pensamientos y actos.

Revela en nosotros, amado Padre, Tu Esencia Divina.

Ayúdanos a reunir la fuerza para conocer la Verdad, para ser Hijos de la Luz y avanzar por el camino de la Justicia.

Para que se cumpla Tu Voluntad y el Reino Divino se instale en la tierra.

Amén

ACCIÓN DE GRACIAS

1. Y el Señor me dijo: Levántate y alaba a Dios, porque hoy el hombre alaba al hombre.

Ahora me levanto y digo:

2. Padre Eterno, Tú, que me has sacado de las tinieblas del ser para enviarme a este mundo. ¡Gracias!

3. Padre Eterno, Tú que me has enseñado el camino y me has dado la luz para andar. ¡Gracias!

4. Padre Eterno, Tú, que me diste la vida y pusiste el anhelo de búsqueda sin miedo de Tu Verdad. ¡Gracias!

5. Padre Eterno, Tú, que me has hecho amar a imagen Tuya, tal y como tú amas. ¡Gracias!

6. Gracias, porque tanto en el Cielo como en la Tierra se hace Tu Voluntad y se aplica la justicia a todos por igual.

7. Te doy las gracias, Señor, por el abundante alimento de Tu Palabra, con la que has llenado nuestras almas.

Amén

ORACIÓN DEL DISCÍPULO

He escogido el camino de la Verdad.

Caminaré en tu Verdad.

Instruyeme, Señor, y guíame en tu camino.

Envíame tu Luz y tu Verdad para que sean mi guía.

Confiéreme la fe.

Yo creo, Señor.

Amén

ORACIÓN PARA CURAR

Señor, ¡Tú eres la Fuente de toda Vida!

Envíame el Poder donador de Vida de Tu Espíritu, para curar

mi mente, mi corazón, mi espíritu,

mi alma, mi voluntad y mi cuerpo.

Que sea curado de todo sufrimiento y desorden psíquico y físico.

Dame la Salud, la Fuerza y la Vida, con la juventud y la belleza;

para hacer crecer en mí virtudes y capacidades para poder vivir, estudiar y servirte!

Amén

ORACIÓN AL ARCÁNGEL MIKHAËL Y A MELQUITSÉDEK

Oh Arcángel Mikhaël
Regente de la época presente,
Que Tu Luz me ilumine a cada paso.
Haz de mí un servidor consciente
Que se somete a la Regla de Oro.

Utilízame en la instauración del Orden Divino sobre la Tierra.
Que Tu Luz se manifieste a través de mí
Para disolver los elementos caducos por todas partes.

Que pueda aportar la claridad y la iluminación de la Nueva Época Dorada.
Arcángel Mikhaël, obedezco a la fuerza de Tu Amor restando tu fiel servidor.
Por la Gloria de Dios, por la Gloria de Dios, por la Gloria de Dios.

Amén
(3 veces)

Oh Señor Melquitsédek
Rey de Justicia y de Paz
¡Sea bendito, sea bendito, sea bendito y alabado!

Entrad en mí e instalados en mí
Con toda vuestra Luz
Con todo vuestro Esplendor
Con todo vuestro Amor
Con toda vuestra Sabiduría
¡Y con toda vuestra Belleza!

Amén
(3 veces)